

PIDATO REKTOR
PADA UPACARA WISUDA KE- 51
UNIVERSITAS BUNG HATTA, 31 OKTOBER 2009

Bismillahirrahmaanirrahiim
Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Yang kami hormati,
Koordinator Kopertis Wilayah X Padang;
Dewan Pengurus Yayasan Pendidikan Bung Hatta
Saudara-saudara Pembantu Rektor
Saudara-saudara Dekan beserta unsur pimpinan lainnya ditingkat Fakultas.
Saudara-saudara Karyawan
Saudara-saudara dari DPP alumni
Saudara-saudara Aktivistis, tokoh mahasiswa dan pengurus lembaga kemahasiswaan di tingkat Fakultas dan Universitas Bung Hatta
Saudara-saudara Mahasiswa lama dan mahasiswa baru yang saya cintai.
Saudara-saudara Wartawan baik media cetak maupun media elektronik.
serta hadirin sekalian yang kami muliakan,

Assalamualaikum Wr. Wb.

Puji syukur kehadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Kuasa, Maha Arif tak pernah Lena, yang karena atas izin-Nya jualah kita pada hari ini dapat melaksanakan Sidang Terbuka Senat Universitas Bung Hatta dalam rangka Wisuda Pascasarjana, Sarjana dan Akta IV ke 51 Tahun Akademik 2009/2010.

Tak lupa shalawat dan salam kita kirimkan kepada junjungan alam Nabi Besar Muhammad SAW, Rasul akhir zaman, yang mengajarkan kita untuk "MEMBACA", sehingga mata, hati dan fikiran kita terbuka.

Para hadirin yang kami muliakan...

Izinkan kami mengajak para hadirin untuk menundukkan kepala sejenak dengan mengirimkan bacaan Al Fatihah kepada para korban bencana Gempa yang baru saja

menimpa saudara-saudara kita, dan mari lah kita berdoa semoga bencana-bencana selanjutnya jauh dari kita semua.

Ketua Yayasan, Koordinator Kopertis, dan hadirin yang dimuliakan

Perkenalkan juga kami menyampaikan bahwa, 2 hari pasca gempa kemarin, pimpinan Universitas segera membentuk tim untuk melakukan verifikasi gedung-gedung perkuliahan, baik di kampus I, Kampus III Gunung Pangilun dan Kampus Pascasarjana di Jl.Khatib Sulaiman. Tim ahli yang berasal dari dosen-dosen Teknik Sipil dan Perencanaan, dosenTeknologi Industri UBH serta di bantu oleh tim ahli drai ITB dan UTM Malaysia menyimpulkan bahwa, semua gedung-gedung di Universitas Bung Hatta aman dan layak untuk digunakan.

Para wisudawan/ti yang berbahagia....

Hari ini merupakan hari penting dan bersejarah bagi saudara, karena sesaat lagi akan segera dilantik secara resmi menjadi seorang Master dan Sarjana. Sebagai seorang Master maupun Sarjana, bukan dinilai dari gelar yang disandang setiap hari, akan tetapi lebih dari itu, saudara-saudara akan dinilai oleh masyarakat dari cara berfikir dan bertindak yang cermat dan teliti.

Walaupun upacara wisuda ini merupakan seremonial rutin dalam kehidupan suatu perguruan tinggi, namun bagi Universitas Bung Hatta, saat wisuda berarti saat melepaskan kader-kader bangsa, untuk kembali ke tengah-tengah masyarakat khususnya daerah ini, untuk tumbuh, berkembang dan mengabdikan guna membangun hari depan bangsa yang lebih baik. Peran anda sangat besar sekali untuk menjadikan "Ranah Minang Bangkit Kembali" setelah di timpa bencana gempa bumi beberapa waktu yang lalu.

Namun perlu saya ingatkan, bahwa setelah saudara di wisuda, bukan berarti perjuangan dan proses pendidikan bagi saudara telah berakhir. Tegasnya, sebagai sarjana janganlah saudara berhenti belajar. Bung Hatta sendiri selalu mengingatkan, bahwa menjadi sarjana itu artinya sudah bisa belajar sendiri. Ini berarti, di mana saja berada, saudara harus selalu gigih menuntut ilmu sebanyak-banyaknya. Bung Hatta juga menekankan, *harta mungkin hilang, tetapi ilmu dan amal akan abadi.*"

Koordinator Kopertis Wilayah X, Senat Universitas Bung Hatta, serta Wisudawan/wati yang saya cintai dan para hadirin yang kami muliakan,

Pada hari ini akan diwisuda sebanyak 746 orang wisudawan Universitas Bung Hatta, yang terdiri dari 47 orang lulusan program pascasarjana (S-2), 676 orang lulusan program sarjana (S-1), dan 131 orang lulusan Akta Mengajar IV.

Secara keseluruhan kampus ini telah meluluskan alumni sebanyak 34.977 orang dan berdasarkan data yang kami terima, para alumni telah mengabdikan ilmunya yang mereka peroleh pada instansi-instansi pemerintah maupun swasta yang menyebar di seluruh tanah air.

Terima kasih tak terhingga kepada seluruh Guru Besar, Dosen, dan staf Administrasi Universitas Bung Hatta. Atas nama Pimpinan Universitas Bung Hatta saya menyampaikan penghargaan yang setinggi-tingginya atas dedikasi, profesionalisme, loyalitas, pengabdian dan kerja keras dalam mendidik, mengajar serta membimbing sehingga menghasilkan lulusan yang diwisuda pada hari ini.

Ketua Yayasan, Koordinator Kopertis, dan hadirin yang dimuliakan...

Sebagai Perguruan Tinggi Swasta (PTS) terbaik I di Kopertis Wilayah X, Universitas Bung Hatta sekarang memiliki 410 orang dosen tetap, baik yang berstatus dosen tetap yayasan maupun dosen kopertis (PNSD) dengan kualifikasi S-2, dan S-3 serta Guru Besar. Dengan kondisi demikian dampaknya terhadap proses belajar-mengajar sudah mulai terlihat lebih baik, dibuktikan dengan IPK rata-rata lulusan yang diwisuda hari ini ≤ 2,5 (6,0 %), 2,5 – 2,75 (20 %), 2,76- 2,99 (24,0 %) dan ≥ 3,0 (50 %).

Kami sampaikan juga bahwa, saat ini Universitas Bung Hatta mempunyai mahasiswa sebanyak 7332 orang yang terdaftar aktif dalam perkuliahan. Pada Tahun akademik 2009/2010 ini, calon mahasiswa baru sebanyak 4826 orang dan yang diterima sebanyak 2440 orang. Kondisi ini tentu saja berpengaruh terhadap kemampuan daya tampung dan daya kelola, sehingga menjadi perhatian serius kami. Tidak lupa kami ucapkan

terima kasih kepada Universitas Andalas, Politeknik Unand dan Universitas Negeri Padang, serta kepada semua pihak atas kerjasamanya, sehingga setiap tahunnya terjadi peningkatan minat masyarakat untuk mengirimkan putra-putrinya belajar di Universitas Bung Hatta, dalam upaya memantapkan sumber daya yang ada dalam rangka memberi arti yang lebih dari keberadaannya di tengah masyarakat.

Saudara-saudara Wisudawan/wati yang berbahagia

Upacara wisuda hari ini yang merubah status saudara dari mahasiswa menjadi sarjana sekaligus alumni Universitas Bung Hatta, sesungguhnya hubungan saudara tidaklah putus dengan almamater. Sejalan dengan pelantikan wisudawan/wati hari ini, saya juga akan menyerahkan secara resmi saudara-saudara sebagai alumni baru kepada Ketua DPP Ikatan Keluarga Besar Alumni Universitas Bung Hatta. Sebagai alumni, saudara hendaknya senantiasa menjaga dan meningkatkan nama baik almamater tercinta. Kenyataan di tengah masyarakat menunjukkan bahwa kiprah dan pengabdian alumni dalam bidang pekerjaan yang ditekuninya, memberikan andil sangat besar bagi pembentukan citra almamaternya.

Saudara-saudara Wisudawan/wati yang Berbahagia

Kita menyadari bahwa memperoleh lapangan kerja dewasa ini tidaklah mudah. Ini antara lain disebabkan karena negara kita masih belum bersih dari berbagai krisis, sehingga banyak instansi pemerintahan, swasta, dan BUMN membatasi penerimaan tenaga kerja baru, tak terkecuali bagi tenaga kerja terdidik lulusan perguruan tinggi. Namun demikian, jika saudara memiliki keterampilan seperti bidang Teknologi Informasi, Bahasa Inggris, jiwa kewirausahaan, maka hal ini bukan merupakan suatu kendala. Jika kita jeli, pasti ada peluang kerja di tengah masyarakat yang bisa diraih, baik dalam lingkungan regional, nasional, maupun internasional.

Hadirin dan Hadirat yang Saya Hormati,

Pada kesempatan yang berbahagia ini pula, saya ingin menyampaikan bahwa Universitas Bung Hatta pada tahun ini berhasil meraih predikat sebagai Perguruan Tinggi Swasta (PTS) terbaik I dari 214 PTS di Kopertis Wilayah X (Sumbar, Riau, Jambi,

dan Kepulauan Riau). Saat ini Universitas Bung Hatta memiliki 7 fakultas dengan 29 program studi, meliputi 22 program studi pada program sarjana (S-1), 2 program studi pada program diploma tiga (D-3), 5 program studi pada program Pascasarjana (S-2). Dari 22 program studi S-1, 21 di antaranya sudah terakreditasi (96%), dan 17 program studi yang terakreditasi itu memiliki nilai akreditasi B (81%). Hal ini merupakan suatu predikat Badan Akreditasi Nasional (BAN) tertinggi yang dimiliki PTS di wilayah Sumatera saat ini. Begitu juga, tolok ukur kemajuan suatu perguruan tinggi tergantung pada jumlah program studi pada jenjang S-2. Kalau Ditjen Dikti sudah memberikan izin untuk jenjang S-2, berarti jenjang S-1 nya sudah melebihi standar (sangat baik).

Hadirin yang saya hormati,

Dalam mewujudkan Universitas Bung Hatta untuk dikenal oleh dunia, telah dilakukan kerjasama dengan perguruan tinggi dan instansi lainnya, baik di dalam maupun di luar negeri dalam rangka pelaksanaan tridarma perguruan tinggi. Kerjasama tersebut dirancang atas dasar saling menguntungkan (mutualisme). Sudah banyak kerjasama yang dilakukan dan dilaksanakan baik dengan institusi dalam negeri maupun luar negeri. Institusi di luar negeri seperti FH Jerman, Sekolah Tinggi Ekonomi Rotterdam Belanda, Universiti di Malaysia (UTM, UPM, UUM), Women Senoda University Jepang dan lain-lain. Institusi dalam negeri seperti Unand, UNP, ITB, UGM, Unri, pemda kabupaten dan kota di Sumatera Barat dan propinsi tetangga. Kerjasama yang dilakukan difokuskan kepada kemitraan melalui sharing idea, fasilitas, dan finansial. Hal ini dimaksudkan, selain untuk pengembangan akademik, pengembangan kelembagaan, pemanfaatan SDM dan pengadaan laboratorium dan pelatihan, juga untuk pengembangan potensi daerah.

Hadiran yang saya hormati,

Kebijakan pengembangan Universitas Bung Hatta ke depan mengacu kepada tiga pilar yaitu Pilar pertama pemerataan dan perluasan akses antara lain pembukaan program studi Diploma Tiga, S1 dan S2 sesuai dengan kebutuhan pasar kerja. Pada tahun 2009/2010 telah dibuka program Program Studi Pendidikan Ilmu Komputer (S1) pada FKIP, dan akan segera juga dibuka Program Pendidikan Ilmu Komunikasi pada Fakultas Ilmu dan Budaya. Sedangkan pada Program Pascasarjana akan dibuka

Program Studi Magister Pendidikan dan Prodi Magister Teknologi Industri. Selain itu diusahakan pula peningkatan promosi Universitas Bung Hatta dengan tujuan untuk meningkatkan daya tampung mahasiswa pada program studi yang kurang peminatnya, dengan cara meningkatkan prosentase mahasiswa yang dapat menerima beasiswa, serta peningkatan pertukaran dosen dan mahasiswa asing.

Hadiran yang saya hormati,

Akhirnya untuk meningkatkan mutu dengan menghasilkan lulusan yang memiliki ketangguhan daya saing, universitas Bung Hatta perlu dikelola secara bisnis dengan mengaplikasikan manajemen yang profesional. Pengelolaan secara bisnis tidak berarti mengkomersialkan pendidikan, tetapi dengan pengelolaan secara bisnis akan diperoleh dana pendidikan yang memadai dari berbagai sumber, yang memungkinkan untuk menjalankan program-program pengembangan perguruan tinggi ini. Sebab untuk dapat menghasilkan lulusan yang memiliki ketangguhan daya saing, diperlukan biaya tinggi dan tidak mungkin dijalankan dengan dana murah

Hadirin yang Saya Hormati,

Pada kesempatan yang berbahagia ini, tanpa mengurangi penghargaan kepada siapa pun juga yang telah memberikan sumbangsuhnya kepada Universitas Bung Hatta, perkenankan saya memberikan penghargaan yang setinggi-tingginya dan ucapan terima kasih kepada Drs. Hasan Basri Durin, Prof. Dr. Agustiar Syah Nur, Dr. (HC) Adrin Kahar, Prof. Dr. Ir. Syofyan Asnawi, DEA (Alm); Prof. Dr. Ir. Fachri Achmad, Prof. Dr. Alfian Lains, SE., M.A.,(Alm) dan Prof. Dr. Yunazar Manjang, serta seluruh Pembantu Rektor dan Dekan yang telah berbakti secara ikhlas sejak 1981 hingga sekarang. Penghargaan yang tinggi juga saya sampaikan kepada seluruh dosen dan karyawan yang tidak dapat disebutkan satu per satu, yang selama ini telah berbakti untuk kejayaan universitas ini.

Doa kita bersama disampaikan buat seluruh sivitas akademika dan pengurus Yayasan Pendidikan Bung Hatta yang telah mendahului kita. Kepada Allah, kita berdo'a semoga semua amal baktinya diterima disisi Nya. Amin-amin Ya Rabbal alamin.

Ucapan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya juga disampaikan kepada keluarga Proklamator Bung Hatta, Pemerintah Republik Indonesia, Pemda

Propinsi Sumatera Barat, Pemerintah Kota Padang, Kopertis Wilayah X, Universitas Andalas, Universitas Negeri Padang dan Perguruan Tinggi lainnya, lembaga-lembaga pemerintah dan non pemerintah, serta segenap masyarakat yang telah ikut membantu dan bekerjasama dengan Universitas Bung Hatta selama ini.

Kepada kawan-kawan dari pers baik media cetak maupun media elektronik yang telah banyak berperan dalam menginformasikan Universitas Bung Hatta kepada masyarakat dan menjaga nama baik Universitas yang kita cintai ini, kami juga menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang tinggi. Saya mengharapkan kiranya bantuan dan kerja sama ini dapat ditingkatkan lagi pada masa yang akan datang. Terima kasih dan penghargaan saya sampaikan pula kepada sivitas akademika dan karyawan universitas ini, serta para panitia yang telah berkerja keras mempersiapkan acara wisuda ke-51 ini. Semoga seluruh sumbangan dan perbuatan yang telah Bapak-Bapak dan Ibu-Ibu berikan baik moril maupun materil kepada Universitas Bung Hatta menjadi amal ibadah dan diterima oleh Allah Swt. Amin ya Rabbal alamin!!

Atas segala kekurangan yang ditemui dalam upacara wisuda ini saya mohon maaf yang sebesar-besarnya. Semoga Allah AWT senantiasa melimpahkan rahmat dan kurnia-Nya kepada kita semua. Amin

*Wabillahit taufik walhidayah,
wassalamu 'alaikum warahmatullahi wa-barakatuh.*

Padang, 31 Oktober 2009

Rektor,

t.t.d.

Prof. Dr. Ir. Hafrijal Syandri, MS.